

豊かな人間性を育む 芸術文化の振興

いまや十日町市民の暮らしの中に溶け込んでいる大地の芸術祭や石彫シンボルを継続し、さらに芸術文化意識の醸成を図るとともに、不足している音楽・舞台芸術・美術作品などの鑑賞機会を拡大に努めています。また、地域の伝統文化の後継を含めた小中学生の芸術文化活動を活発化するため、芸術文化団体の支援・育成、芸術文化施設の充実に取り組んでいます。

十日町市固有の自然や歴史、文化が

育んだ文化財を地域の誇りとして保護・活用するとともに、広く内外に情報発信することで地域の活性化につなげます。

国宝・火焔型土器を中心とした火焔の都計画の実現に向けては、笹山遺跡の学術発掘事業や関連施設等の整備、信濃川火船街道連携協議会・縄文サミットでの広域観光の推進などの取り組みが始まっています。



文化とスポーツで 全国に世界に発信

国宝・火焔型土器を活用して、全国・海外への文化発信に取り組むなか、芸術文化のかおるまちづくりを一層推進します。

市民が健康・体力づくりに積極的に参加できるよう、生涯スポーツの受け皿としての、またスポーツを通した交流拠点としての施設を整備しています。



■スキリゾート十日町：上越国際当間スキー場（写真）・なかさと清津スキー場・またいだアーリースキー場・松之山温泉スキー場より多くの子どもたちにウインターラブスを楽しんでもらうため、市では市内4ヶ所のスキー場で利用できるスキーリフト共通シーズン券を発行しています。

■クロアチアピッチ（当間高原リゾートベルナティオ）／2002FIFAワールドカップでクロアチア代表選手が練習に使った国内最高水準の芝グラウンド。プロサッカーチームのキャンプ地として利用され、高い評価を得ています。



■十日町石彫シンボジウム「アートのかおるまちづくり事業」として、1995年にスタート、国内外の作家を招き、市街地に石彫作品を制作・設置するアート事業です。



■十日町市吉田クロスカントリー競技場 第64回国民体育大会冬季大会スキー競技会が開催されたSAJ公認のクロスカントリーコース。約20,000mの発着場は、芝生化やローラースキーコース整備が完了し、夏季も利用できる多目的広場になりました。

**心と体をつくる
スポーツの推進**

生涯スポーツ、競技スポーツ、スポーツ教育の推進と市民への啓発を図るために、豊かな自然と美しい景観を活かし、スポーツを通して交流人口の拡大とチームのギャンブをはじめ様々なスポーツイベントの誘致を取り組んでいます。

スポーツ活動やスポーツ交流の拠点とすべく、当間多目的グラウンド（クロアチアピッチ）、吉田クロスカントリー競技場、中里体育館など、各地域の体育施設の整備・改修を進めています。



■十日町情報館 地域歴史資料の整理活用、パソコンやインターネットの体験などの機能も加えた、新しい形の図書館です。



■十日町市立里山科学館 越後松之山「森の学校」ヨロロ 地域の宝を研究し、その宝を展示・教育・体験・活動・里山保全・産業活性など、幅広く活用しています。

◎Dynamic and healthy city development (Culture and sports).
Tokamachi is communicating with the whole of Japan and the world through culture and sports.

City development with artistic culture is being promoted more than ever as an initiative to convey the area's culture to the whole of Japan and overseas, using national treasures and flame-shaped earthen vessel. Facilities are also being serviced to provide lifetime sports centers and locations for cultural exchange through sports to ensure that all citizens can actively participate in healthy living.

◎建設充满活力生机蓬勃的城市。〈文化・体育〉
向日本全国向全世界传递文化和体育领域的信息。

通过火焔型陶器国宝，向日本全国和海外传递文化信息的活动，进一步推进“盛开艺术文化之花的城市建设”。为了促进市民积极参加保持健康和增强体质的活动，而提供能终身参加体育活动的条件，并建设通过体育开展交流的基地设施。

■十日町市吉田クロスカントリー競技場 第64回国民体育大会冬季大会スキー競技会が開催されたSAJ公認のクロスカントリーコース。約20,000mの発着場は、芝生化やローラースキーコース整備が完了し、夏季も利用できる多目的広場になりました。



クロスカントリーで、
十日町市から世界に挑戦！

十日町市から世界に挑戦！
クロスカントリーで、
十日町市から世界に挑戦！



日本ナショナルチームメンバ
宮沢 大志（ひろしこさん）
2011年2月に開催された第24回全日本学生スキー選手権大会で、クロスカントリー男子（1部）30キロクラシカル優勝。
十日町市小黒沢出身。時代から、ロスカントリー選手として頭角を現す現役学生。在は早稲田大学スポーツ科学部に在籍し、現在は五輪を目指しています。

■国宝・火焔型土器／平成11年6月に「火焔型土器」をはじめとする笹山遺跡出土品が、国宝に指定されました。新潟県内初の国宝指定で、縄文土器では初の指定です。